



DIOS CREADOR

OBJETIVO: Que nuestros hijos puedan aprender que nuestro Dios es el creador de todas las cosas.

Tema de hoy: “LA DESOBEDIENCIA DEL HOMBRE”

INICIO 

1

Oración Inicial 

Debemos enseñar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios y que él nos escucha, por lo tanto, debemos estar atentos y respetando el momento de la oración.

Recuerda utilizar lenguaje sencillo al orar, pueden iniciar dando gracias a Dios por permitir una semana más para aprender de su palabra y por sus bondades a nuestra vida y familia.

2

Versículo clave

Genesis 3:6 Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió así como ella.

3

Actividad de Introducción

Ingresar al link y alabar a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/aMyyKpiXDjU>

En la edad de 2 y 3 años involucrar a nuestros hijos en actividades prácticas en forma de juego ayudará al aprendizaje, todo esto con el fin de que lo apliquen a su vida diaria.

Recuerda a tu hijo indicaciones u ordenes que se le dan y debe obedecer; por ejemplo dile: “cuando tu terminas de jugar te decimos que ordenes tus juguetes ¿Qué debes de hacer tu?” (espera la respuesta de tu niño) Exacto ordenar los juguetes. Leamos: **Génesis 2:16-17 Y mandó Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer; 17 más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás.** Dios les había dado una orden: no comer del fruto del árbol de la ciencia del bien y del mal. En esta clase veremos cómo Adán y Eva desobedecieron la orden de Dios. Desobedecer es hacer algo que tu autoridad ya sean tus papas, abuelos, maestros etc. te dicen que no hagas, la desobediencia es pecado y es algo desagradable para Dios.

DESARROLLO

4 Enseñanza

MIRA EL VIDEO DEL MAESTRO CON TU HIJO

A continuación, encontrarás la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy, en la cual podrás apoyarte para reforzar el conocimiento de tus hijos.

Iniciaremos leyendo la historia juntos el versículo [Génesis 3:1-8](#) Pero la serpiente era astuta, más que todos los animales del campo que el señor Dios había hecho; la cual dijo a la mujer: ¿Conque Dios os ha dicho: ¿No comáis de todo árbol del huerto? Y la mujer respondió a la serpiente: Del fruto de los árboles del huerto podemos comer; pero del fruto del árbol que está en medio del huerto dijo Dios: No comeréis de él, ni le tocaréis, para que no muráis. Entonces la serpiente dijo a la mujer: No moriréis; sino que sabe Dios que el día que comáis de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis como Dios, sabiendo el bien y el mal. Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió, así como ella. Entonces fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos; entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales. Y oyeron la voz de El Señor Dios que se paseaba en el huerto, al aire del día; y el hombre y su mujer se escondieron de la presencia de Dios entre los árboles del huerto.

Vemos que la Biblia nos enseña que Eva fue engañada por la serpiente, y comió del fruto, también dio a Adán y él también comió, ellos no fueron obedientes a la instrucción que Dios les dio.

Luego la Biblia nos dice que ellos se escondieron porque sabían que habían hecho algo malo, habían pecado y no habían sido obedientes. La próxima semana hablaremos más sobre la consecuencia del pecado para Adán y Eva.

Muchas veces, nosotros no obedecemos a papá y a mamá y nos portamos mal, al no hacerlo pecamos y eso no le agrada a Dios.

Es importante que cuando nosotros pequemos o no obedezcamos la corrección de nuestra autoridad o de papá y mamá venga a nosotros la vara que es la consecuencia cuando pecamos.

Es importante que enseñes a tu hijo la consecuencia de no obedecer, la corrección siempre les hará bien, la Biblia nos lo enseña en [Proverbios 23:13 y 14](#) **No rehúses corregir al muchacho; Porque si lo castigas con vara, no morirá. Lo castigarás con vara, Y librarás su alma del Seol.**

CIERRE 

6 Actividad

En una hoja de papel bond dibuja un árbol, puedes colorearlo junto a tu hijo, luego recorta las hojas y pégalo sobre un tubo de papel higiénico, haz bolitas de papel de colores y pega los frutos, (no tiene que ser manzanas pues la Biblia no especifica qué tipo de fruto es) así que pueden ser de cualquier color. Explica a tus hijos el mandato que Dios dio a Adán y a Eva era de no comer. Genesis 2: 17 más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás.

Mira el ejemplo de la actividad en el ANEXO 1

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día. La hoja de trabajo que te dejamos a continuación es para tus hijos y es referente a la clase de hoy, bendiciones.



